

**CRÓNICAS DE CORCHOLATAS Y DEMÁS ADELANTADOS**

Por Armando Reyes Viguera ▶ 9

Desangelado acto de Xóchitl Gálvez; reunió pocos miles

Xóchitl Gálvez (Foto: El Independiente)

Xóchitl Gálvez: carisma y poder

Por Pablo Cabañas Díaz ▶ 8

“EN MI EQUIPO NO HABRÁ HUEVONES, RATEROS, NI PENDEJOS”: XÓCHITL GÁLVEZ

Por Luis Carlos Silva*

Tras advertir que la oposición si puede llegar a la victoria en 2024, con corazón, amor y entusiasmo, Xóchitl Gálvez recibió la constancia que le acredita como la coordinadora del Frente Amplio por México y anticipó que en su equipo no habrá “huevones, rateros ni pendejos”.

Veintitrés años después del triunfo del PAN en las elecciones de 2000 con Vicente Fox, la senadora panista retornó al Monumento a la Independencia de México y arengó a todos a seguir adelante con su movimiento de esperanza y cambio.

Aclaró que más de 2 millones de personas firmaron para que el Frente Amplio por México tenga a una mujer como su representante, de lo que dijo sentirse muy orgullosa.

Poco después de las 11:00 horas, la hidalguense a quien el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador le negó acceso a Palacio Nacional, subió el templete colocado a un costado del Ángel de la Independencia, y aseguró que es el tiempo de la reconciliación y de volver a creer en México.

Sostuvo que se si quiere corregir el rumbo y lo que hasta ahora ha hecho el gobier-

no se debe ganar en 2024. Y hacia allá enfiló sus esfuerzos.

Vistiendo un blusón color rosa mexicano y una falda en tonos hueso, la ahora coordinadora de Frente Amplio por México, fue arropada por más de 4 mil simpatizantes del PRI, PAN y PRD.

Vitoreada por los panistas que llegaron al Monumento a la independencia por los 4 puntos cardinales, Xóchitl Gálvez inicio su discurso en dialecto de su natal Hidalgo.

“Hoy es el día de hacer las cosas exitosas”, advirtió. Dijo en voz vibrante: “Vamos a abrir la puerta de Palacio Nacional que lleva 5 años cerrada”.

Agradeció a los líderes nacionales del PAN, Marco Cortés, del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano por ser partícipes de una nueva oportunidad para regresar la paz y reconciliación al país.

Convocó a una nueva hazaña y advirtió con voz franca y siempre sonriente que solo tiene un color, el color de México, mientras que cientos de banderas tricolor, azules y amarillas, ondeaban en las inmediaciones del Ángel de la Independencia.

Recordó que hace unos meses la oposición esta “desorganizada”.

La senadora del PAN y hoy candidata a la presidencia de la República por el Frente Amplio por México (FAM) recordó que hace tan



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	9	04/09/2023	LEGISLATIVO

solo unos cuantos meses la oposición en el país estaba desunida y desmoralizada, y hoy advirtió, ya hay una oposición firme y decidida.

Sin dejar de sonreír un solo instante, la hidalguense Xóchitl Gálvez agradeció a quienes le han acompañado en este andar, y dijo

que ha recorrido el país, para escuchar las más sentidas demandas de los mexicanos.

Cerca de las 12:27 horas, terminó su mitin y aseguró que los opositores están plenamente convencidos de que ella es la solución para la grave crisis que tiene el país.



Foto: Luis Carlos Silva